

# Radiostar rockt das Café Treffpunkt – mit Herz, Power und 80er-Flair



## Open-Air-Auftakt der Grünwalder Band begeisterte über 100 Fans bei winterlichen Temperaturen

Die Grünwalder Band RADIOSTAR heizte am Freitagabend den über 100 Fans im Café Treffpunkt ordentlich ein. Trotz winterlicher Temperaturen fanden sich zahlreiche Musikbegeisterte ein und wurden mit einem mitreißenden Konzert auf der Brunnenterrasse belohnt.

Bereits der Eröffnungssong „I'm So Excited“ von den Pointer Sisters sorgte für ausgelassene Stimmung und verlockte das Publikum sofort zum Tanzen. Die Band zeigte sich von Anfang an bestens aufgelegt und lieferte voller Leidenschaft ein „Hitfeuerwerk“ der 80er Jahre!

Songs wie „Girls Just Wanna Have Fun“ von Cyndi Lauper, „Relax“ von Frankie Goes to Hollywood oder „I Don't Like Mondays“ von The Boomtown Rats sorgten für Begeisterung.

Ein besonderer Höhepunkt war der Kult-Klassiker „Skandal im Sperrbezirk“ von der Spider Murphy Gang, bei dem das Publikum textsicher mitsang. Auch die deutsche Pop-Ikone Nena durfte nicht fehlen, ihr Hit „Irgendwie, irgendwo, irgendwann“ ließ Nostalgie aufkommen und brachte die Menge endgültig zum Kochen.

Die Band um Sänger Tom Schneid, der mit kraftvoller Stimme und vollem Körpereinsatz überzeugte, legte eine wahre Charme-Offensive hin! Radiostar zeigte sich publikumsnah und ließ

Fans, Band und Musik zu einer Einheit werden, jeder wurde dabei ein wichtiger Teil eines gemeinsamen Großen – dem „Circle of Life“, genau das machte den Abend so besonders.

Begleitet wurde Frontmann Tom von einer starken Band: Christian Fohlmeister am Bass, Christoph Simmling an der Gitarre, Andy Grund am Schlagzeug und Olli Görz an den Keyboards, die den typischen Radiostar-Sound auf die Bühne brachten, energiegeladen, tanzbar und leidenschaftlich.

Erst nach drei Zugaben und dem emotionalen Abschlusstitel „The Power of Love“ von Frankie Goes to Hollywood verabschiedete sich die Band – und hinterließ ein glückliches, singendes und beschwingtes Publikum.

RADIOSTAR hat mit ihrem Auftritt gezeigt, dass Musik verbindet – unabhängig von Alter und Herkunft. Ein fulminanter Auftakt in die Open-Air-Saison, der nach Wiederholung ruft.

Radiostar bewies einmal mehr, wie viel Energie und Lebensfreude in den Klassikern der 80er steckt. Ein rundum gelungener Abend – musikalisch wie atmosphärisch. **The Circle of Life!**

Ein herzliches Dankeschön an die Musiker von RADIOSTAR – die Einnahmen sind vollständig der Nachbarschaftshilfe gespendet worden.

